

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian pada bab-bab sebelumnya, serta analisis penulis tentang “Pemanfaatan berita ekonomi surat kabar Riau Pos dalam membentuk opini publik masyarakat Kelurahan Pasar Cerenti Kecamatan Cerenti Kabupaten Kuantan Singingi”. Maka dapat disimpulkan bahwa :

Hasil penelitian menunjukkan bahwa, Pemanfaatan berita ekonomi surat kabar Riau Pos dalam membentuk opini publik masyarakat Kelurahan Pasar Cerenti, ternyata berdasarkan 15 informan dari masyarakat Kelurahan Pasar Cerenti mereka memanfaatkan surat kabar Riau Pos sebagai sumber informasi tentang perekonomian, baik itu harga sembako, bahan yang dibutuhkan masyarakat seperti, cabe, minyak goreng, harga emas, informasi harga produk dan kebutuhan lainnya. Dibandingkan dengan media massa seperti media online. Hal ini dapat diketahui dari jawaban 15 informan yang penulis wawancarai.

Bahwa pemanfaatan berita ekonomi surat kabar Riau Pos dalam memberikan informasi kepada masyarakat sangat penting hal ini disebabkan oleh kebutuhan khalayak yang bermacam-macam atau heterogen sehingga mereka mencari informasi sesuai dengan kebutuhan dan profesi masing-masing saja.

B. Saran

Dalam penulisan ini bagaimanapun usaha yang telah dilakukan masih terdapat kekurangan, baik disebabkan keterbatasan dari ilmu penulis sendiri maupun keterbatasan data yang penulis peroleh dari lapangan, walaupun demikian data yang terungkap dari penelitian ini kiranya dapat dijadikan masukan, karena itu penulis bermaksud memberikan saran. Kiranya dapat di ambil manfaatnya oleh berbagai pihak yang memerlukannya.

Setelah penulis menganalisa dan menyimpulkan permasalahan yang telah diteliti, maka penulis memberikan saran :

1. Sebaiknya pada Riau Pos berusaha menambah isi berita khususnya peningkatan mengenai informasi berita ekonomi khususnya untuk pembaca surat kabar.
2. Untuk Riau Pos agar mempercepat pendistribusian koran ke tangan pelanggan dan mengurangi harga koran.
3. Kepada seluruh lapisan masyarakat supaya dapat memanfaatkan dan meningkatkan pengetahuannya dalam berbagai hal mengenai informasi penting yang terjadi, baik informasi berita ekonomi daerah maupun informasi berita ekonomi nasional bahkan informasi berita ekonomi mancanegara. Bagaimana informasi merupakan hal yang sangat penting guna mencapai perubahan disegala sektor.